

Ma chère Nori,

Il y a des jours où je ne suis pas sûre  
que ce que je fais soit juste,

et d'autres où je suis convaincue  
que c'est ce qu'il faut.

Mais à la fin, il n'y aura que toi  
pour répondre à cette question.

Parfois, je me souviens  
de tes yeux tristes et de tes questions,

pourquoi la vie est si difficile  
et pourquoi tu n'as aucune valeur.

Et cela me brise à chaque fois le cœur  
que ta jeune vie soit si dure.

Alors la question n'est pas:  
Est-ce juste ou pas?

Mais seulement: Heureuse ou malheureuse?

Aucun médecin ne peut diagnostiquer  
ce que tu ressens à l'intérieur.

Aucun test sanguin  
ne détermine tes sensations.

Tu savais depuis le début  
quel chemin tu voulais prendre.

Et bien que j'aie regardé dans l'autre  
direction, tu m'as entraînée.  
si obstinément, si courageusement.